



CIENCIA El ADN de hace 6.700 años ilumina la familia neolítica **P29**



MUNDIAL DE FÚTBOL España aplasta a Zambia y se clasifica para octavos **P34**

El PP entierra en solo 24 horas su oferta de pacto al PSOE

Gamarra y Ayuso vuelven a alentar el miedo a la ruptura de España

Los socialistas creen que los populares tratan de evitar una "caída brusca" de Feijóo

ERC y Junts se emplazan a negociar en bloque la investidura de Sánchez

JAVIER CASQUEIRO
ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
El Partido Popular dio ayer otro giro a su discurso. Solo 24 horas después de que su candidato, Alberto Núñez Feijóo, calificara al PSOE como "un partido de Estado" y le pidiera apoyo para su investidura, el PP salió en tromba a descalificar a los socialistas y alentar el miedo a la ruptura de España. La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, defendió que con un acuerdo entre el PSOE y Junts, "la capital de España pasaría a estar en Waterloo dirigida por un prófugo de la justicia", en referencia al expresidente catalán Carles Puigdemont. La presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso, llegó a asegurar que Sánchez ya tiene "un pacto cerrado" para "vender la nación". El PSOE reiteró que solo negociará con Junts en el marco constitucional y cree que el PP se aferra a una investidura fallida para "no precipitar la caída brusca" de Feijóo. Junts y ERC, por su parte, se emplazaron a negociar como un solo bloque un posible apoyo al líder socialista. **PÁGINAS 14 A 17**



FRANS SCHELLEKENS (REDFERNS)

Sinéad O'Connor, adiós a una artista incomparable

La artista irlandesa Sinéad O'Connor murió ayer a los 56 años. Dotada de un extraordinario talento musical, alcanzó fama internacional a principios de los noventa con su versión del tema *Nothing*

Compares 2 U. La cantante era tan conocida por sus provocadoras acciones como por su trayectoria artística, empañada por problemas de salud mental con los que batalló durante décadas. **PÁGINA 30**

El choque con Vox en Murcia acerca una repetición electoral **P15**

La invasión rusa complica más la vida en los lugares donde la lucha dura ya 10 años

Los resistentes de la zona gris de la guerra

LUIS DE VEGA, **Toretsk**
ENVIADO ESPECIAL
La contraofensiva que Ucrania desarrolla desde comienzos de junio contra la invasión rusa no ha alterado los ánimos en Toretsk, la zona gris, esa donde chocan los dos ejércitos. Y no porque la vida no se haya complicado más a las puertas del frente de Bajmut: los

ataques han dejado sin gas ni agua a los pocos habitantes de la zona. Las bombas caen. El ejército ucranio pelea por arañar kilómetros. Pero en muchas localidades del este viven en guerra desde hace una década. Las autoridades locales han decidido cerrar los mercados al aire libre. Y aún así, la vida sigue. **PÁGINA 2**



El fuego y las temperaturas extremas asfixian Sicilia

Las llamas sitian Catania y Palermo y dejan cinco muertos

DANIEL VERDÚ, **Roma**
El sur de Italia arde y las principales ciudades de la isla de Sicilia han quedado incomunicadas por los incendios. Catania y Palermo atraviesan un momento crítico después de que las llamas sitiases ambas provincias y dejasen a miles de vecinos sin luz ni agua. Cinco personas han muerto y la situación se complica por las altas temperaturas de la última semana. Los fuegos siguen también activos en Grecia, Portugal, Croacia, Argelia y Túnez. **PÁGINAS 26 Y 27**

Industria lanza ayudas de 560 millones para el coche eléctrico

DANI CORDERO, **Barcelona**
El Ministerio de Industria está a punto de lanzar la nueva convocatoria de su paquete de ayudas para impulsar la fabricación de vehículos eléctricos en España. El plan asciende a 559,6 millones de euros y las empresas tienen un mes a partir del próximo 16 de agosto para solicitarlas. La partida incluye 344,4 millones de euros en subvenciones y 215,2 millones en créditos a bajo interés. Este paquete se suma a los 837 millones de euros que Industria ha destinado a las baterías eléctricas. **PÁGINA 42**

La Reserva Federal sube los tipos a su máximo nivel en 22 años

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO, **Nueva York**
Tras la pausa de junio, la primera en más de un año, la Reserva Federal de EE UU retomó ayer las subidas de tipos de interés, con un incremento de 25 puntos básicos, hasta la horquilla del 5,25%-5,5%. El banco central estadounidense sitúa así el precio del dinero en el nivel más alto desde 2001. Hoy se reúne el Banco Central Europeo y los analistas esperan también que adopte una subida similar. **PÁGINA 39**